

# 21 Kampus dari 4 Negara Ikut MTQ Internasional di USK

Category: Aceh, News

written by Redaksi | 01/11/2024



**ORINEWS.id** – Sebanyak 74 peserta yang berasal dari 21 kampus dari empat negara yaitu Indonesia, Brunei Darussalam, Malaysia dan Thailand mengikuti International Qur'an Recitation Awards Universitas Syiah Kuala (IQRA – USK) mulai tanggal 31 Oktober – 2 November 2024. Kegiatan ini dibuka secara resmi oleh Rektor [USK](#) Prof. Dr. Ir. Marwan di Gedung AAC Dayan Dawood. (Banda Aceh, 31 Oktober 2024).

[MTQ](#) Internasional ini mempertandingkan tiga cabang yaitu Musabaqah Tilawatil Qur'an, Musabaqah Tahfidz Qur'an 10 Juz dan Debat Bahasa Inggris Ilmiah Kandungan Al-Qur'an. Kompetisi ini merupakan yang pertama kali USK lakukan dan merupakan bagian dari rangkaian peringatan Milad ke-63 USK.

Kepala Biro Keistimewaan Aceh Dr. Yusrizal mengatakan Pemerintah Aceh sangat menyambut baik IQRA-USK. Menurutnya, event ini tidak hanya penting karena skala internasionalnya. Tapi kegiatan ini menunjukkan bahwa USK memiliki komitmen tinggi untuk mempromosikan dan menguatkan nilai-nilai qur'ani dalam dunia pendidikan.

Melalui kegiatan ini, ungkapnya, USK mempertegas institusinya bukan hanya sebagai pusat kegiatan akademik, tetap juga menjadi sentral spiritual yang memberikan ruang yang luas bagi mahasiswa untuk memahami, mempelajari dan mengembangkan keterampilan mereka dan seni membaca dan membaca alquran.

"Hal ini sangat sejalan dengan visi pemerintah Aceh, untuk menjadikan alquran sebagai sumber inspirasi utama dalam membangun masyarakat Aceh yang berkarakter, berbudaya dan bertaqwa," ucapnya.

Selanjutnya, Rektor mengatakan, MTQ skala internasional ini adalah bentuk komitmen USK untuk memajukan dunia pendidikan yang berlandaskan nilai-nilai spiritual. Kegiatan ini tidak hanya merayakan kecerdasan akademik tapi turut mengedepankan pencerahan spiritual, yang selaras dengan nilai-nilai islam untuk mendorong dialog antar agama, perdamaian, dan toleransi.

"Acara ini juga sangat istimewa, karena merupakan ajang untuk memperkokoh kecintaan pada alquran dan mempererat ukhuwah Islamiyah di antara mahasiswa yang berasal dari berbagai negara," ucap Rektor.

Selain itu, Rektor juga menilai IQRA-USK ini bukan sekadar perlombaan melainkan langkah untuk menuju penghayatan dan penyebaran nilai-nilai alquran secara global. Untuk itulah, Rektor berharap event internasional ini bisa memberikan inspirasi bagi semua peserta untuk terus mempelajari, memahami dan mengamalkan ajaran-ajaran alquran.

Maka pada kesempatan ini, Rektor menyampaikan terima kasih kepada semua pihak yang turut mendukung kesuksesan event ini.

Khususnya kepada Bank Syariah Indonesia (BSI) dan Bank Tabungan Negara (BTN) Syariah yang merupakan sponsor kegiatan ini.[]